













Vihara yang ditempati merupakan satu-satunya Vihara yang sudah terdaftar di kota madya. Serta, Vihara tersebut dalam melakukan pelayanan pemberkatan itu tidak memasang tarif dan rata-rata para umat yang datang ke Vihara tersebut kebanyakan adalah mereka para mahasiswa.

Selanjutnya KH. Mahmudi Ambar pengasuh pondok pesantren al-Muniroh dipilih dengan alasan, pondok pesantren tersebut merupakan pondok pesantren yang pertama kali berdiri di desa Ujungpangkah sejak tahun 1942 hingga kini. Para pendiri ponpes al-Muniroh bagi masyarakat Ujungpangkah sangat dihormati. Akankah bentuk penghormatan masyarakat Ujungpangkah di zaman yang berbeda tetap sama. Apalagi sosok pengasuh ponpes al-Muniroh hanya sebagai menantu dari KH. Munir Mawardi.

Dari uraian diatas, peneliti merasa tertarik mengenai bagaimana pengaruh dari usia dan karisma terhadap pola kepemimpinan Maha Pandita Khemawati Setyo dan KH. Mahmudi Ambar sehingga kedua pemimpin tersebut bisa menjadi pemimpin agama selama ini. Untuk itulah dilakukan sebuah penelitian dan pembahasan mengenai usia dan karisma pemimpin agama dalam perspektif agama Buddha dan Islam.





























batasan masalah, kajian pustaka, definisi konsep, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua kerangka teori yang menguraikan tentang usia dan karisma pemimpin agama. Bab ini meliputi tiga sub bab bahasan, yaitu : sub bab yang pertama adalah usia pemimpin agama sedangkan sub bab kedua berisi karisma pemimpin agama. Bab ketiga, karisma pemimpin agama dalam agama Buddha dan Islam.

Bab ketiga menguraikan tentang penyajian data yang ada di lapangan yakni mengenai 2 tokoh pemimpin agama: Maha Pandita Khemawati Setyo, S.Pd., M.Pd dan K.H. Mahmudi Ambar, S.Ag.

Bab keempat adalah analisis data, dimana akan dilakukan pengecekan antara fakta yang ada di lapangan dengan teori. Kemudian dilihat pengaruh usia dan karisma terhadap pola kepemimpinan Maha Pandita Kemawati di Vihara Buddha Kirti dan KH. Mahmudi di pondok pesantren al-Muniroh. Hasilnya akan dilihat perbedaan dan persamaan pola kepemimpinan antara kedua tempat tersebut.

Bab terakhir atau penutup dari keseluruhan isi pembahasan skripsi yang berisi kesimpulan dan saran-saran. Di bab kesimpulan inilah akan memuat jawaban-jawaban dari rumusan masalah.